

Presse Nationale

> Politique



Présidentielle 2020 : Alassane Ouattara lamine ses adversaires

Alassane Ouattara, 78 ans, a été élu Président de la République de Côte d'Ivoire avec 94,27 % des voix, selon les résultats provisoires proclamés par la (CEI) dans la nuit de lundi à mardi dernier. Il a obtenu 3 031 483 voix sur 3 269 813 votants soit 94, 27%. Le candidat indépendant Kouadio Konan Bertin, 52 ans, arrive, de son côté, en deuxième position avec 1,99 % soit 64 011 voix obtenus. Les deux autres candidats avaient appelé au boycott, mais ont tout de même reçu des suffrages.



Crise post-électorale/ création du conseil national de transition : l'UA, la CEDEAO et l'ONU appellent à « respecter l'ordre constitutionnel et à privilégier la voie du dialogue »

La Communauté des Etats de l'Afrique de l'ouest (CEDEAO), l'Union africaine (UA) et l'Organisation des Nations unies (ONU) ont réagi, dans une déclaration publiée le mardi 3 novembre 2020, à la création par les leaders de l'opposition d'un Conseil national de transition. Dans leur déclaration conjointe, les trois organisations ont appelé l'opposition politique à revenir sur sa décision, à respecter l'ordre constitutionnel et à privilégier la voie du dialogue pour résoudre tout différend.



Conseil national de transition de l'opposition : le gouvernement dénonce un complot contre l'autorité de l'Etat

Le lundi 2 novembre 2020, Monsieur Pascal Affi N'guessan, s'exprimant au nom d'une plateforme de l'opposition, a annoncé la mise en place d'un organe de transition dénommé Conseil National de Transition, devant se substituer aux institutions républicaines légalement établies. Cette déclaration ainsi que les violences perpétrées suite au boycott actif constituent des actes d'attentat et de complot contre l'autorité de l'État et l'intégrité du territoire national. Ces faits sont prévus et punis par la loi pénale. Condamnant avec la plus grande fermeté cet acte de sédition, le gouvernement a saisi le Procureur de la République près le tribunal de première instance d'Abidjan afin que soient traduits devant les tribunaux, les auteurs et les complices de ces infractions.



Après les résultats provisoires : les réclamations du 4 au 8 novembre

Le Conseil constitutionnel a annoncé hier, mardi 3 novembre 2020 dans un communiqué, l'ouverture de la période des réclamations concernant l'élection présidentielle du 31 octobre dernier. Conformément à l'article 60 du code électoral, les candidats ont 5 jours après la proclamation des résultats provisoires pour faire connaître leurs réclamations éventuelles, concernant la régularité du scrutin ou son dépouillement. Les réclamations des candidats seront reçues du mercredi 4 au dimanche 8 novembre 2020 par le Conseil constitutionnel, précise le communiqué.

> Economie



Pays africains les plus attractifs pour les investissements : la Côte d'Ivoire classée première nation

C'est l'édition 2020 du cabinet Deloitte et l'Africa Ceo Forum qui a livré ce classement, le jeudi 29 octobre 2020. Les chefs d'entreprise interrogés selon le rapport, affirment que la Côte d'Ivoire «reste le pays africain le plus attractif pour les investissements ». Dans l'ordre, après la Côte d'Ivoire (1er), vient le Kenya (2e), le Ghana (3e), le Sénégal (4e) et le Rwanda (5e). A en croire le rapport du cabinet, les chefs d'entreprise africains ont répondu à la question : « Quels pays africains vous semblent les plus attractifs pour investir à l'heure actuelle ? », à l'effet d'établir ledit classement.



Filière hévéa : le prix du kg de caoutchouc en légère hausse

Le prix du kilogramme du caoutchouc naturel en Côte d'Ivoire est en hausse de 33 FCFA à 297 FCFA pour le mois de novembre 2020. Le prix d'achat au planteur d'hévéa était de 264 FCFA en octobre. Le nouveau prix pour ce mois qui vient de démarrer, a été communiqué par l'Association des professionnels du caoutchouc naturel de Côte d'Ivoire (APROMAC), qui dit œuvrer au bien-être des producteurs d'hévéa en Côte d'Ivoire.

Faut-il le rappeler, entre 2010 et le premier trimestre 2011, le kilogramme de caoutchouc naturel se négociait entre 1 100 et 1 200 FCFA. C'est à la fin de la crise post-électorale, et en rapport avec la conjoncture internationale, que les prix ont chuté pour s'établir à 281 FCFA. Et depuis lors, les producteurs flirtent entre 200 FCFA et 350 FCFA.

> Société



Aboisso, Santé : Aka Aouélé a posé la première pierre de l'INFAS d'Assouba

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Eugène Aka Aouélé, a procédé à la pose de la première pierre de l'antenne de l'Institut National de Formation des Agents de Santé (INFAS) d'Assouba dans la commune d'Aboisso, le vendredi 30 octobre 2020. Les travaux de ce joyau seront exécutés en deux lots. Le premier concernera les travaux de construction des bâtiments des enseignants, des salles spécialisées, de l'infirmerie, des équipements sportifs, des réseaux électriques et l'éclairage public. Le second lot concernera les travaux d'un amphithéâtre de 250 places et de 3 de 80 places, de centres polyvalents et de bibliothèques et 3 bâtiments R+1 pour l'hébergement. Pour le ministre de la Santé, la mobilisation de professionnels de santé qualifiés sur l'ensemble du territoire national est indispensable au développement de services de santé de qualité.



Fonds Covid-19 : la Côte d'Ivoire lève 200 milliards FCFA sur le marché financier de l'UMOA

L'État de Côte d'Ivoire, à travers son trésor public a levé, lundi 2 novembre 2020, au niveau des investisseurs opérant sur le marché financier de l'Union monétaire ouest africaine (UMOA) un montant de 200 milliards de FCFA à l'issue de son émission d'adjudication de bons assimilables du trésor (Bat) de maturité 28 jours dénommé Bons social Covid-19. Cette émission de Bons Covid-19 permet aux autorités gouvernementales ivoiriennes de mobiliser l'épargne des personnes physiques et morales dans le but de couvrir les décalages de trésorerie créés par la lutte contre la pandémie de Covid-19 et ses conséquences. Les investisseurs ont répondu massivement à la sollicitation de l'émetteur avec un niveau de soumissions globales de 321 milliards de FCFA pour un montant mis en adjudication de 200 milliards de FCFA.

> Sport



Éliminatoires CAN 2021 : les Eléphants affrontent les Barea au Stade Olympique ADO

Le match comptant pour la 3e journée des éliminatoires de la CAN 2021 entre la Côte d'Ivoire et le Madagascar se déroulera le jeudi 12 novembre 2020 au Stade Olympique Alassane Ouattara d'Anyama. L'information a été donnée par la Fédération Ivoirienne de Football (FIF) le mardi 3 novembre 2020. Ainsi, après l'inauguration du Stade Olympique Alassane Ouattara en octobre 2020, les hommes de Patrice Beaumelle auront l'occasion de se relancer dans le groupe K à domicile devant le public ivoirien.

A l'International

> Politique



Côte d'Ivoire : la communauté internationale appelle à l'apaisement après l'élection

La communauté internationale s'inquiète de la situation en Côte d'Ivoire après la présidentielle. Les résultats provisoires ont été proclamés ce mardi 3 novembre, dans la matinée. La Commission électorale indépendante (CEI) annonce la victoire du Président sortant Alassane Ouattara(...) En dehors des frontières ivoiriennes, plusieurs organisations et pays observent la situation avec préoccupation, et appellent au dialogue et à l'apaisement.

Vu sur le Net

> Politique



Situation tendue après l'élection présidentielle: l'Union européenne appelle les Ivoiriens à l'apaisement

Le Haut représentant et vice-Président de l'Union européenne, Josep Borrell, s'est prononcé hier mardi sur les résultats provisoires de l'élection présidentielle. Face à la situation tendue qui prévaut actuellement, il a profité de l'occasion pour appeler la classe politique ivoirienne au dialogue et à l'apaisement. «L'UE attend de l'ensemble des parties prenantes qu'elles prennent l'initiative en faveur d'un apaisement du climat et d'une reprise du dialogue, en associant les nouvelles générations et en favorisant la réconciliation par des mesures très concrètes qui permettront de tourner la page de la violence et de la division », indique le haut responsable de l'institution européenne.

Présidentielle 2020 : KKB félicite Ouattara pour sa victoire et appelle à un dialogue entre les acteurs politiques

Kouadio Konan Bertin (KKB), candidat à l'élection présidentielle du 31 octobre 2020, est arrivé en 2e position avec 1,66% soit 53 330 voix des suffrages exprimés, selon les chiffres fournis par la Commission électorale indépendante (CEI). Devant la presse hier mardi 03 novembre, Kouadio Konan Bertin n'a pas hésité à féliciter le Président sortant pour sa brillante victoire. « Alassane Ouattara est arrivé en tête. Je voudrais le féliciter », a-t-il déclaré. Il a aussi appelé à l'organisation d'une conférence nationale de réconciliation, dans les meilleurs délais. Celle-ci devra associer toutes les forces vives du pays.

> Société

Côte d'Ivoire : plus 3 000 personnes ont fui le pays à cause de la crise électorale

Après la présidentielle en Côte d'Ivoire, le porte-parole du Haut commissariat pour les réfugiés (HCR), Boris Cheshirkov, a fait le point ce mardi de la vague d'Ivoiriens fuyant leur pays de peur des violences. C'était à une conférence de presse au Palais des Nations à Genève, en Suisse. En date du 2 novembre, plus de 3 200 réfugiés ivoiriens étaient arrivés au Liberia, au Ghana et au Togo. La plupart sont des femmes et des enfants originaires des régions de l'ouest et du sud-ouest de la Côte d'Ivoire. Parmi les nouveaux arrivants figurent d'anciens réfugiés ivoiriens récemment rapatriés et contraints de fuir une nouvelle fois. Nombreux sont ceux qui disent craindre d'être pris au piège par la montée de la violence.



ENA 2021 : Les épreuves écrites reportées à "une date ultérieure" (Communiqué)

La directrice générale de l'Ecole nationale d'administration (ENA), Salamata Traoré, a informé les différents candidats aux concours professionnels d'entrée en 2021 dans ladite Ecole que les compositions des épreuves écrites d'admissibilité qui devraient débiter ce mardi 3 novembre sont reportées à "une date ultérieure". Pour plus d'informations, selon Salamata Traoré, les candidats sont priés de "régulièrement visiter" le site de l'ENA, www.ena.ci.

> Sport



Eliminatoire Can 2021 : La FIF offre des tickets gratuits aux supporters ivoiriens

La Fédération ivoirienne de football (FIF) a décidé d'offrir des tickets gratuits aux supporters dans le cadre de la troisième journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations (Can) 2021, entre les Eléphants de Côte d'Ivoire et Madagascar, ce 12 novembre à Ebimpé, selon un communiqué. Les supporters des Eléphants de Côte d'Ivoire peuvent se procurer ces tickets gratuitement au siège de la FIF à Treichville et les mairies d'Anyama, d'Abobo, d'Adjamé et de Yopougon, précise le communiqué qui indique que l'accès au stade se fera sur présentation de ces tickets.

Agence de Presse

> Politique



Présidentielle 2020 : l'UE prend note de l'annonce des résultats provisoires

Dans une déclaration imputable au Haut représentant et vice-Président de l'Union européenne, Josep Borrell, hier mardi 3 novembre 2020, l'UE prend note de l'annonce des résultats provisoires annoncés par la Commission électorale indépendante (CEI) de l'élection présidentielle en Côte d'Ivoire.

> Société



Communiqué du ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique : point de la situation de la COVID-19 au 3/11/2020

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mardi 3 novembre 2020, 12 nouveaux cas de Covid-19 sur 463 échantillons prélevés soit 2,6 % de cas positifs, 17 guéris et 0 décès. A la date du 3 novembre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 765 cas confirmés dont 20 427 personnes guéries, 126 décès et 212 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 195 528.

